

Frau Vilchez Garces de Weber erläuterte den Antrag für die Internationale Liste anhand der Vorlage.

Die Ausstellung „Facetten der weiblichen Migration“ umfasst eine Präsentation über 16 Plakate mit erzählenden Interviews Bonner Migrantinnen die unvoreingenommen die unterschiedlichen Lebenssituationen der Frauen aus ihrer individuellen Perspektive darstellt.

Innerhalb der Mitglieder des Integrationsrates herrschte Einigkeit darüber, die Ausstellung „Facetten der weiblichen Migration“ auch in Sankt zu präsentieren.

Herr Lübken sagte zu, dass die Verwaltung prüfen werde, wann und wo die Ausstellung in Sankt Augustin entsprechend öffentlichkeitsnah präsentiert werden kann.

Er schlug vor, die Ausstellung „Facetten der weiblichen Migration“ bspw. in der Stadtbücherei begleitend mit themenbezogener Literatur und einem entsprechenden Literaturverzeichnis bereitzustellen.

Die Mitglieder des Integrationsrates des Rates der Stadt Sankt Augustin stimmen dem Antrag der Internationalen Liste zur Präsentation der Ausstellung „Facetten der weiblichen Migration“ an geeigneten Räumlichkeiten in Sankt Augustin zu präsentieren mit folgenden Mehrheiten zu: